

## INAUGURACIÓN DE LA EXPO « OTRA MIRADA HACIA LA DISCAPACIDAD »

MAISON KETANOU de NIMES

11 de MARZO - 29 de MARZO de 2024



L'objectif de l'atelier animé au lycée par Anne- Laure SAVARINO ( coordonnatrice de la MAISON KETANOU) et des personnes en situation de handicap qui l'accompagnent est de sensibiliser les élèves à un problème sociologique : la place des personnes handicapées dans notre société. En effet des millions de personnes sont discriminées du fait de leur différence physique ou mentale. Il paraît donc intéressant de réfléchir à cette problématique et d'inciter nos élèves à analyser cette intolérance, cette incompréhension vis à vis de personnes qui sont différentes. La rencontre se poursuit à la MAISON KETANOU ( association HUBERT-PASCAL) , 71 avenue J. JAURES à Nîmes afin d'interviewer les adhérents.

*Le droit à la différence prévaut-il sur le droit à l'indifférence ?*

Tous différents... Tous vivants ! La spécificité de la MAISON KETANOU est d'être ouvert à toutes les personnes souhaitant y venir pour pratiquer des activités, faire des rencontres, créer du lien... Ou même tout simplement boire un café ou rire un moment. De nombreuses propositions sont déclinées : arts plastiques, informatique, sophrologie, chorale, cours de langue... Et les publics accueillis sont d'une grande diversité. Toutes les générations peuvent s'y rencontrer, des jeunes majeurs, handicapés ou non, jusqu'aux plus âgés.

*S'adapter à l'autre est une forme d'intelligence, n'est-ce pas ?*

Les élèves de 1<sup>ère</sup> EURO espagnol, de 1<sup>ère</sup> STMG1 , de 1<sup>ère</sup> STMG2 et de 1<sup>ère</sup> STD2A2 en ont fait l'expérience. Ils ont donc dû s'adapter aux handicaps de leurs hôtes tels que la cécité, la trisomie, l'autisme, la déficience intellectuelle, etc. Regarder l'autre, comprendre ce qu'il dit pour en extraire l'essentiel : la passion pour la vie.

*Des témoignages de vie qui marquent la différence pour une expo qui ne laissera personne indifférent !*

Dans un premier temps, les élèves ont rédigé des articles en langue espagnole sur les passions de ces personnes en situation de handicap afin de les valoriser.

Dans un deuxième temps, ils ont monté une exposition sous forme de tableaux mettant en valeur non seulement les passions des adhérents de la MAISON KETANOU mais aussi les exploits des sportifs handicapés espagnols participant aux jeux paralympiques de PARIS 2024, les œuvres d'artistes espagnols ou latinoaméricains ( peintres, musiciens, acteurs, etc. ) qui ont fait de leur handicap une force.



Les 1<sup>ère</sup> STD2A1 et les 1<sup>ère</sup> EURO à la MAISON KETANOU, novembre et décembre 2023

Merci à nos hôtes ! Philaé, Noé, Axel, entre autres !